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Не каждый человек может приходить в 

присутствие Бога и иметь общение с Ним. А 

нам, верующим, Он дал такую возможность. 

Это привилегия. 

В силу греха человек был отделен от Бога. Но 

Иисус разрушил преграду, и мы можем 

приходить к Богу, обращаться к Нему, имеем 

доступ к Божьей благодати. 

Человек потерял совершенство, которое было дано ему Богом. Тоска по потерянному раю 

остается в человеке. Это приводит к желанию обрести мир с Богом. 

Болезни – следствие грехопадения. Рим.5:12 «Посему, как одним человеком грех вошел в 

мир, и грехом смерть, так и смерть перешла во всех человеков, [потому что] в нем все 

согрешили». Мы ожидаем большего и лучшего от Господа. Господь здесь и сейчас 

продолжает действовать по отношению к Своему народу. Уже здесь, на земле, мы можем 

вкусить часть блаженства, которое ожидает нас на небесах. 

Быт.20:17 «И помолился Авраам Богу, и исцелил Бог Авимелеха, и жену его, и рабынь его, 

и они стали рождать». Перед этим не самое лучшее действие было со стороны Авраама, 

что повлекло действия со стороны Авимелеха. Пришли болезни и бесплодие. Авраам 

помолился – Господь ответил. Писание говорит нам, что мы можем обращаться в молитве 

к Богу за себя, за кого-то и Бог отвечает. 

Когда Бог выводил Израильский народ из Египта, Он открыл через Моисея одну из черт 

Своего характера. Исх.15:26 «И сказал: если ты будешь слушаться гласа Господа, Бога 

твоего, и делать угодное пред очами Его, и внимать заповедям Его, и соблюдать все 

уставы Его, то не наведу на тебя ни одной из болезней, которые навел Я на Египет, ибо Я 

Господь, целитель твой». Господь – наш Целитель. Он имеет силу, имеет власть исцелить. 

Это обетование. Он исцеляет, сохраняет от болезни, отводит болезни, а также дает 

благодать, чтобы человек пребывал в здравии. 

Пс.102:3 «Он прощает все беззакония твои, исцеляет все недуги твои». Пс.106:20 «послал 

слово Свое и исцелил их…». Гораздо лучше не болеть вообще. Одно из условий для этого – 

следовать Божьему Слову. Пр.4:22 «потому что они жизнь для того, кто нашел их, и 

здравие для всего тела его». Порой человек заболевает из-за того, что пожинает то, что 

когда-то насеял. В том числе неправильный образ жизни, отдых, питание, условия жизни. 

Новый Завет перечисляет 21 случай исцеления Христом людей. Он исцелял словом, 

возлагал руки, делал мазь, давал исцеление через прикосновение к Его одежде. Важен также 

отклик человека на действия Бога и обращение к Нему с верой. 

Деян.14:9 «Он слушал говорившего Павла, который, взглянув на него и увидев, что он 

имеет веру для получения исцеления». Если мы хотим получить исцеление, мы должны с 

верой приходить к Богу. Отсутствие веры создает барьер и отдаляет от получения 

исцеления. 

Должно быть желание получить исцеление. Порой человек вроде хочет быть здоров, но его 

и устраивает состояние болезни. Он просто смирился с этим. Ин.5:6 «Иисус, увидев его 

лежащего и узнав, что он лежит уже долгое время, говорит ему: хочешь ли быть здоров?» 

38 лет он был при купальне и не получал исцеление. Может быть, он и ожидал, но не было 

сильного рвения. 



Мы приходим к Богу с верой и желанием. Мы должны желать и просить об исцелении. 

Желание заставляет человека ожидать осуществления исцеления. Только Бог силен 

осуществить его. Это побуждает нас улучшать отношения с Богом, посвящать себя в 

молитве Богу.   

Церковь всегда сопровождали и сопровождают чудеса, знамения. Иак.5:14-15 «Болен ли 

кто из вас, пусть призовет пресвитеров Церкви, и пусть помолятся над ним, помазав его 

елеем во имя Господне. 15 И молитва веры исцелит болящего, и восставит его Господь; и 

если он соделал грехи, простятся ему». С одной стороны, если человек совершил грехи, то 

они простятся ему, что говорит о важности осознания соделанного. Мы просим прощения, 

Бог прощает грехи. Человек должен приходить с верой, и служители ходатайствуют в 

молитве, мажут елеем, который является видимым символом Духа Святого, чтобы 

подчеркнуть, что исцеление происходит не от человека, а от Господа.  

Когда мы молимся, то наша надежда не на служителя, что он особенный, помазанный и 

только через него можно получить исцеление. Мы не обладаем монополией на помазание. 

Господь – наш Целитель. Не имеет значения, к кому вы подошли для исцеления, важно, что 

вы подошли к Господу. Не служитель исцеляет, это действие Бога. Елей тоже не заменяет 

силу Господа, но помогает понять суть того, что происходит на духовном уровне через 

видимый образ. 

Будем молиться, чтобы Господь совершил исцеление на основании Его Слова. А если мы 

поступаем по Слову Его, то Бог отвечает. 

Аминь. 


